

## **GOT BAG GmbH**

### **Rucksack aus Meeresplastik**

Mehr als 13 Millionen Tonnen Plastikmüll landen jährlich in den Weltmeeren. Der größte Anteil dieses Plastikmülls wird nicht recycelt. Laut Schätzungen könnte bis 2050 mehr Plastik in den Meeren schwimmen als Fische – mit fatalen Auswirkungen für Mensch und Umwelt.

Die Firma GOT BAG bekämpft die voranschreitende Plastikvermüllung der Meere und entwickelte den weltweit ersten Rucksack aus Meeresplastik. Mit jedem verkauften Rucksack wird das Meer sauberer und die Menschen gleichzeitig für einen bewussteren Umgang mit Plastik sensibilisiert. Innerhalb der ersten Geschäftsjahre hat das Start-Up mit seinen Rucksäcken und Taschen bereits über 150 Tonnen Meeresplastik geborgen und recycelt. Dafür hat GOT BAG ein eigenes Sourcingprojekt für Meeresplastik in Indonesien etabliert. Ein Netzwerk aus 1.500 Fischern sammelt im Auftrag des Mainzer Unternehmens an der Nordküste Javas Plastikmüll aus dem Meer. Die enthaltenen PET-Anteile bilden den Rohstoff für die GOT BAG-Produkte. Sie werden gereinigt, zu Pellets gepresst, als Garn aufbereitet und anschließend zu Rucksäcken und Taschen weiterverarbeitet. Für jeden Rucksack werden jeweils 3,5 Kilogramm Plastikabfälle recycelt.

In der gesamten Wertschöpfungskette achtet das Unternehmen auf nachhaltige und sozialverträgliche Prozesse. Außerdem unterstützt GOT BAG den gesellschaftlichen Wandel in Indonesien. Das Unternehmen organisiert Trainingssessions zur Mülltrennung und hilft beim Aufbau einer Abfall-Infrastruktur im ländlichen Raum.

<https://got-bag.com/>